



Wie aus Wasser bunte (Eis-)Farben werden

Ihr braucht Wasser, verschiedene flüssige Farben oder Lebensmittelfarbe, Eiskwürfel oder Muffins Formen, Einweghandschuhe und weißes Papier.



Foto: Kindergarten
Amerlügen, Eisprojekt 2017



Foto: Kindergarten
Amerlügen, Eisprojekt 2017

Das Wasser wird mit der Farbe eingefärbt und in die Förmchen gefüllt.

Die Formen werden dann über Nacht nach draußen gestellt. Achtet darauf, dass es wirklich eine sehr kalte Nacht ist.

Am nächsten Morgen nehmt ihr die Eisfarben aus den Formen und könnt damit bunte Bilder malen. Achtung: Am besten zieht ihr dazu Eiweghandschuhe an, damit bekommt ihr keine bunten Finger und die Farben sind nicht ganz so kalt.



Foto: Kindergarten
Amerlügen, Eisprojekt 2017



Foto: Kindergarten
Amerlügen, Eisprojekt 2017